

## Sainte-Marie : une nouvelle jeunesse pour la maison du meunier



*La maison du meunier a été donnée par un habitant à la commune il y a une dizaine d'années. © S.B.*

Il y a une dizaine d'années, le Maritais Louis Gendre a donné à la commune une maison où sa famille et lui-même avaient grandi, au cœur du quartier du Port Notre-Dame. Pour rénover la "maison du meunier", puisque c'est d'elle dont il s'agit, la mairie a fait appel en 2013 à une équipe de l'association rivedousaise d'insertion sociale La Verdinière (comme une plaque le rappelle sur place). Ce lieu est désormais ouvert par l'office de tourisme pour des visites, ainsi que lors des Journées du patrimoine. « *Il accueille aussi des Contes en vadrouille, des pièces de théâtre...* », ajoute la maire Gisèle Vergnon.

L'édile précise que quelques tableaux ont aussi été donnés à la commune, dont un qui est visible à la médiathèque. Très ancien, en noir et blanc, il représente l'île de Ré et a été légué par une habitante à son décès.

« *Si on remonte dans le temps, la salle communale des Tilleuls a été offerte pour des Nouais dans les années 1800, note également Gisèle Vergnon. Ils avaient alors précisé l'obligation que cela reste une maison communale ou une salle des fêtes, uniquement pour les Nouais.* » **S.B.**